

RESIDENCE DU RUANDA  
TERRITOIRE D'ASTRIDA

Astrida, le 18 mai 1951.

N° 1061/Sec.

Monsieur le Directeur,



Après enquête faite, il semble que Monsieur LIBRECHT  
est tout à fait inconnu à Astrida et qu'il n'y a jamais séjourné en  
mai 1950. Tout au plus est-il peut-être passé.

Veuillez agréer, Monsieur le Directeur, l'assurance  
de ma considération très distinguée.

Pour l'Administrateur de Territoire,  
L'Administrateur Territorial Assistant, A.DELVAULX,

A Monsieur le Directeur de la SEDEC

à

U S U M B U R A .